

南原小だより

平成26年12月22日(月)第9号

発行者
日光市立南原小学校長

TEL 0288-26-1144
FAX 0288-26-2553

教育目標

- 進んで学ぶ子
- 心のやさしい子
- 元気にがんばる子



12月

第2学期終了御礼！ よいお年をお迎えください！



12月22日(月)をもって第2学期が無事終了となりました。残暑厳しい始業式から、9月の臨海自然教室(5年生)、10月の修学旅行(6年生)、運動会、南原祭等を経て、この日を迎えることができました。数多くの教育活動により、子どもたちの成長を肌で感じることができたこと、全体的に落ち着いた生活ができていることを大変嬉しく思います。PTA本部役員・支部長会・各専門部会・学年委員会、そして保護者の皆様方、学校行事をはじめ、様々な面でのご協力を賜り、誠にありがとうございました。また、子どもたちの登下校の安全、見守り活動にご尽力くださいました、交通指導員様、ボランティアの皆様、駐在所様、地域の皆様にご心から感謝申し上げます。

平成27年が、ますますよい年になりますようお祈り申し上げ、2学期終了の御礼いたします。皆様、よいお年をお迎えください。

【学力向上への新たな取り組み紹介】

26年度は、県教育委員会から「学力向上アドバイザー」が派遣され、様々な御指導をいただきました。その一端を紹介します。南原小学校が取り組んだのは、「1クラスの授業を3人体制で行う学習指導」です。国語科、算数科の授業で、「担任教諭」「少人数指導担当教諭」「指導助手」の3名が指導にあたります。複数の教員が役割を分担し、協力し合いながら計画を立て指導する「3名によるチーム・ティーチング方式」です。一人の指導者で行う授業より、個々の学力や困り感等が把握できます。目が行き届き、ていねいに教えることもできます。「今までより、よく分かるようになった。」という子どもの意見も多く、大きな効果がありました。しかし、現員の職員で行うので、常時行うことはできませんが、状況に応じて実施していきたいと考えています。



授業にペア学習、グループ学習等を取り入れ、学び合いの場を充実させることが、中央教育審議会(文部科学大臣の諮問機関)答申で指摘されています。「学び合い」は、これからの義務教育の方向性ともいえます。この大きな課題に向かって、職員一同研鑽に励みたいと思います。

学力向上アドバイザーの先生から「家庭学習の重要性」も指摘されています。学校と家庭が力を合わせて、子どもの学力向上に取り組んでいくことが大切です。家庭学習への取り組みについては、適宜、学習指導だより、学年だより等でお知らせいたします。ご協力よろしく申し上げます。

運動会・南原祭 売店・バザーの決算報告

- ◆運動会売店
148,284円
- ◆南原祭売店・バザー
145,793円

収益金は、体育館用暖房機である、「ジェットヒーターの購入」に充てさせていただきました。ご協力ありがとうございました。



お知らせ



1月の行事

- 1 / 8 第3学期始業式
- 1 / 13 5年生社会科見学
- 1 / 21 児童集会
- 1 / 22 6年生租税教室
- 1 / 27 3年生クラブ見学
- 1 / 29 4年生社会科見学
- 1 / 30 移動図書館

授業参観期日 変更お知らせ

2/18予定の授業参観を、都合により
2月17日(火)
に変更します。ご了承ください。
(詳細は後日案内)